## Disfraces

Se sabe ya, a punto fijo, que nuestros hombres públicos tomarán parte en el desfile organizado por los estudiantes para celebrar la fiesta de la Primavera.

Esto no puede extrañar a madie, ya que es sabida la afición de nuestros políticos por todo lo que sea comedias y mascaradas; pero lo que de seguro llamará la atención del público, es el realce que piensan dar a los festejos. No se omitido, en efecto, detalle alguno para que las fiestas carnavalescas de nuestros políticos estén a la altura de la de los estudiantes.

Atendiendo antes que nada a la comicidad del programa, se ha elegido el del último Ministerio, y, actualmente, se prepara con existo halagador la comedia bufa, "La defensa de las libertades públicas", o "Senadurías baratas", cuyo primer acto fué ensayado ya en la Moneda.

El Rector de la Universidad, disfrazado de Demóstenes, pronunciará "sin desmedro" el discurso sobre los dientes de las fieras que levó en el congreso Odentelágico.

que leyó en el Congreso Odontológico.

El diputado, don Jorge Errázuriz, repetirá la salida cómica que ensayó en la Comisión de Instrucción Pública.

No faltarán tampoco los carros alegoricos.

Uno de ellos, pasadísimo, cargado de problemas sin resolver y de proyectos sin despachar, representará la administración pública; y avanzará muy lentamente, pues de los seis briosos corceles que van uncidos a su lanza, tres se esfuerzan hacia un lado y tres hacia otro, mientras los políticos de la comparsa se entretienen en ponerle toda clase de tropiezos.

Otro carro, cuyo adorno estará a cargo de la firma Baburizza,
Bruna y Cia., semejará una estupenda reclame", de la "Empresa de Mudanzas para todos sale el Sol", repleto de cachimbas salitreras de las
formas más raras y variadas.

Tras él marcharán, en comparsa, bajo extraños disfraces, desde el Consejo de Estado, que irá con ternos cerrados, hasta el Municipio, cuyos miembros lucirán trajes de vestales.

Nuestros políticos van a estar inconocibles.

Los candidatos por Valdivia, Concepción, Santiago, Valparaiso y Traiguén, se presentarán en grupo, disfrazados de Ministerio de Administración.

Los intendentes de Chiloé y Elanquihue; los gobernadores de Nacimiento y Castro y los prefectos de Cauquenes y Nacimiento, se presentarán en otro grupo vestidos de interventores, con trajes de papel de papel de telegrama, que les ha confeccionado gratuitamente, la Alianza.

El señor Guarelo irá de "amordazado".

Don Enrique Zañartu y don Manuel Salas Lavaqui, de "Paolo y Francesca".

El doctor Barrenechea de "hermana de caridad"

Don Francisco Huneeus de "agenciero".

Don Carlos Alberto Ruiz y don Pablo Ramirez, irán con trajes antiguos, para lo cual han hablado ya con el Rector del Seminario.

Don Alberto Mackenna llevará un expléndido traje de "Kaiser", y

acompañará a don R oberto Huneeus, vestido de "General Petain".

Don Luis Orrego y don Galvarino Gallardo asistirán disfra

Don Luis Orrego y don Galvarino Gallardo, asistirán disfrazados de "candidados radicales".

Donn Tomás Ramirez Frías, irá de "joven liberal".

Don Victor Domingo Silva, de "capa y espada", y don Vital Sanchez, de "capa caída".

Cerrará la manifestación un grupo de congresales disfrazados de "alcornoque".

El público podrá darse el placer de reconocer a estod últimos.